

# 2004



Messe Bauen 2004



Erfolg braucht starke Partner



2. Original Frankfurter Stadtparty



Ausbildungsberufe vorgestellt



Sportförderung



11. Sportfest



local\* card-Partner-Aktionstag



Tag der Umwelt



6 neue Azubis

## Januar

Auf dem 6. Berufemarkt in der 1. Realschule stellten über 40 Firmen und Bildungsträger den künftigen Schulabgängern ihre Angebote vor. Die 2 Azubis der Stadtwerke im 2. Ausbildungsjahr konnten dabei zahlreichen interessierten Jugendlichen über ihre eigenen Erfahrungen berichten.

## Februar

Dass Frankfurt (Oder) bundesweit als Hochburg des Leistungssports einen Namen hat, liegt neben jahrelanger kontinuierlicher Nachwuchsarbeit auch an einer gesicherten finanziellen Grundlage. Hier übernehmen die Stadtwerke bei der Unterstützung von vielfältigen Aktivitäten auch im Breitensport gesellschaftliche Verantwortung.

## März

Die Stadtwerke präsentierten sich auf der Bauen 2004 als modernes Energiedienstleistungsunternehmen mit Qualitätsprodukten und einem breiten Serviceangebot. Höhepunkt der Messepräsenz war ein Schauwettkampf im Armwrestling. Aktive Sportler aus Frankfurter Sportvereinen und Zuschauer forderten Udo Weiß, den mehrfachen Deutschen Meister im Armwrestling, heraus. Wie in jedem Jahr konnten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtwerke und ihre Gäste sich in den verschiedensten Disziplinen beim 11. Sportfest messen. An den Stationen ging es mit sportlichem Einsatz zur Sache. Das traditionelle Fußballturnier verzeichnete mit neun Mannschaften einen neuen Teilnahmekord.

## Mai

Am 8. Mai gestalteten die Stadtwerke gemeinsam mit ihren local\* card-Partnern einen Aktionstag. Dabei präsentierten sich die local\* card-Partner an ihren Ständen und mit einem bunten Programm, das von der Modenschau bis zum Schaukochen, von der PKW-Scheibentönung bis zum Videoschnitt, einen bunten Bogen spannte.

## Juni

Am 1. Juni hatten die Stadtwerke Frankfurt (Oder) GmbH zum Tag der Umwelt vor das Kundencentrum in den Lenné Passagen eingeladen. Großen Anklang fand die Sonnenblumen-Aktion, zu der die Stadtwerke in Vorbereitung des Tages der Umwelt aufgerufen hatten. Zahlreiche Sonnenblumen sind so in Window-Color-Technik entstanden und schmückten noch lange sichtbar die Fensterscheiben des Kundencenters in den Lenné Passagen.

Die Deutsch-polnische Jugendmesse „Young Life“ ist die größte ihrer Art in Brandenburg. Vielfältige Informations-, Freizeit- und Sportangebote für die Jugendlichen der Region zeichnen sie aus. Mit dabei auch die Azubis der Stadtwerke mit einem selbstgestalteten Stand.

## Juli

Seit nunmehr 10 Jahren bilden die Stadtwerke in verschiedenen Berufen aus. 6 neue Azubis werden zu künftigen Industriekaufleuten, Energieelektronikern und Mechatronikern in den entsprechenden Abteilungen der Stadtwerke und der Stadtverkehrsgesellschaft ausgebildet. Einmal im Jahr, wenn die Maschinen zur Wartung still stehen, laden die Stadtwerke sich Künstler und Besucher zu einem besonderen Konzert in die einzigartige Atmosphäre des Kraftwerkes ein. Beim nunmehr 5. Sommerkonzert nahm die Frankfurter Coloratur-Sopranistin Kati Karney in Begleitung Frankfurter Künstler die Zuhörer auf eine musikalische Reise von Klassik bis hin zum Jazz mit. Im Rahmen des HanseStadtFestes „Bunter Hering“ präsentierten die Stadtwerke, gemeinsam mit weiteren Sponsoren, die 2. Original Frankfurter Stadtparty. Riesenstimmung herrschte beim Karaokewettkampf zwischen Brauerei, Stadtwerken und Sparkasse.



Pressekonferenz zum Geschäftsjahr 2003



10. Umweltfest am Helenesee



Projekttag an der evangelischen Grundschule



E.DIS-Cup im Drachenbootrennen



Messe Oderland 2004



1. Frankfurter Power Biking

## August

Die Pressekonferenz zum Geschäftsjahr 2003 hatte neben den nüchternen Zahlen schon etwas Besonderes. So war sie die erste des neuen Aufsichtsratsvorsitzenden Eberhard Tief, die letzte des scheidenden Geschäftsführers der Stadtwerke Hans Tobler und für Irene Ambraßat und Frank Schurade, die ab Oktober dann das Ruder bei den Stadtwerken übernehmen, die Premiere. In seiner Bilanz konnte Hans Tobler den Stadtwerkern, trotz hartem Wettbewerb auf dem Energiemarkt, eine gute Arbeit bescheinigen. Mit Kompetenz vor Ort und Kundenfreundlichkeit, was auch eine Kundenbefragung bestätigte, war es gelungen, über 98 % der Kunden zu halten und das Jahresergebnis 2003 zu übertreffen.

Zum 1. bundesweiten Erdgasfahrertag hatten die Stadtwerke Lünen eingeladen. Auch aus Frankfurt und Eisenhüttenstadt nahmen Fahrer am geglückten Rekordversuch teil. Bei herrlichem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen fanden sich mehr als 500 Besucher zum 10. Umweltfest der Abfallberatung der Stadt und der Stadtwerke am Helenesee ein. Ein echter Höhepunkt war die Recyclingmodenschau: Azubis des Bildungszentrums des Handels kreierten aus Verpackungsabfällen tolle Modelle und führten diese selbst vor.

## September

Anlässlich der Übergabe der neuen Solaranlage an der evangelischen Grundschule veranstalteten die Stadtwerke und das Green Team gemeinsam mit Schülern und Lehrern einen Projekttag auf dem Schulgelände. Bei einem zünftigen Hoffest auf dem Betriebshof wurde mit Spießbraten und musikalischer Unterhaltung gemeinsam auf das Erreichte und auf einen guten Verlauf der noch vor uns liegenden Aufgaben angestoßen. Beim ersten E.DIS-Cup im Drachenbootrennen erreichte die Mannschaft der Stadtwerke einen guten 8. Platz.

## Oktober

Vor 5 Jahren hatte Hans Tobler von Werner Lutz den „Staffelstab“ der Stadtwerke übernommen. Nun wechselt er als Geschäftsführer zu den Stadtwerken Dessau. Die Stadtwerke Frankfurt (Oder) präsentierten anlässlich des „Tages des Fahrgastes“ am 18. September 2004 am Holzmarkt gemeinsam mit Partnern aus der Stadt ihr Angebot rund um das Thema Erdgasfahrzeuge. Die Stadtwerke Frankfurt (Oder) GmbH und die EWE Aktiengesellschaft waren auf der Messe Oderland 2004 wieder gemeinsam mit einem großen Ausstellungs- und Beratungsstand vertreten. Reges Treiben herrschte auch am Stand der Abfallberatung der Stadtwerke.

## November

Am 7. November gab Frank Schurade, Technischer Geschäftsführer der Stadtwerke Frankfurt (Oder), mit dem offiziellen Startschuss um 10 Uhr an der Erdgastankstelle Böttnerstraße das 1. Frankfurter Power Biking Rennen frei. Das 1. Frankfurter Power Biking hat mit 112 Startern und zahlreichen Zuschauern eine gute Resonanz gefunden.

## Dezember

Im neuen Out-Fit, aber mit bewährten Inhalten, so stellten die Mitarbeiter der Abfallberatung der Stadtwerke und des Umweltamtes der Stadt den Abfallkalender 2005 vor.